
Protokoll der Sitzung des Exekutivkomitees

Sitzung Nr. 6, am 26.10.17 von 18 bis 20:15 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs
Anwesend: 2x Vorstand, Sekretariat, Sprecher für studentisches Leben, Sprecher für Finanzen, Sprecher für Kommunikation, 
Sprecher für Hochschule, Sprecher für politische Bildung
Abwesend: -

TOP Protokolle
Kann das Protokoll Nr. 5 mit den gewünschten Änderungen so veröffentlicht werden?
Abstimmung:
    6 dafür
    1 Enthaltung
    0 dagegen

TOP Berichte
>PiratenPad: Das Sekretariat hat die Protokolle im Piratenpad seit 2014 im Gruppenlaufwerk im Ordner Exekutive archi-
viert, damit das Pad bei der täglichen Nutzung entlastet wird und schneller beschrieben werden kann. 

>BdH: Die Vorstände waren heute beim BdH und haben mit ihm zusammen das Druckerproblem besprochen. Wahrschein-
lich bekommen wir noch in diesem Jahr neue Drucker. 

>Schlüsselsystem PAVI: Es findet bald ein Treffen mit der Leitung der Hausmeisterei wegen der Schließanlage für das Stu-
dierendenhaus statt. Eventuell kann die Schließanlage der Postabteilung der Hochschule eingebaut werden. 

>StuRa Sitzung: siehe StuRa-Protokoll vom 24.10.17

>FSK: siehe FSK Pad vom 23.10.17.
Wir als EXE werden in Zukunft versuchen uns mehr an der Ersti-Woche der BA (Kindheitspäd, EW usw.) zu beteiligen. Wir 
laden Fachschaftsvertreter_innen zu uns ein, um mit ihnen eine Kooperation zwecks der Ersti-Woche zu besprechen.

>Referat für Antifaschismus: Die Frage ist, ob Referate mit einem politischen Auftrag/Konnotation umbenannt werden sol-
len. Der Vorstand hat mit dem BdH gesprochen und möchte, dass in diesem Fall das Referat seinen Namen behalten kann.

TOP Anträge
>Kabel: Der Sprecher für stud. Leben möchte ein Multicore Bundle für 189,- von der Firma Thomann für das neue Misch-
pult bestellen
Wer ist dafür, dass wir dieses Bundle über den EXE Topf bestellen?
Abstimmung:
            Einstimmig dafür

>Mischpult Case: Der Sprecher für stud. Leben möchte ein Mischpult Case in Höhe von 200,- von der Firma Thomann für 
das neue Mischpult bestellen.  
Wer ist dafür das Case über den EXE Topf zu bestellen:
Abstimmung:
            Einstimmig dafür

TOP Podiumsdiskussion pol. Mandat
Das MWK möchte den VSen das politische Mandat streichen. Es wird angedacht Alexander Salomon (Sprecher für Wissen-
schaft und Hochschule) einzuladen. Die Frage ist, ob die EXE bereit ist eine solche Podiumsdiskussion zu organisieren? Wir 
könnten das Thema in die nächste FAK mit einbringen und dort erfragen, ob die anderen Hochschulen bei der Organisation 
dabei sind. Angedacht wäre ein Termin im Januar. Der Sprecher für Kommunikation und der Vorstand möchten sich mit der 
Uni zusammensetzten, um dahingehend eine Kooperation herzustellen. Außerdem wäre das fzs ein sinnvoller Ansprechpart-
ner. Am besten wird das Thema in der nächsten FAK besprochen.

TOP Kühlschrank
Der Vorstand und der Sprecher für stud. Leben haben einen ökologisch effizienten Kühlschrank Ausverkauf gefunden, inklu-
sive Glastür und Innenbeleuchtung. Es werden drei personalisierte Angebote eingeholt, um dann einen Antrag an den StuRa 
zu stellen. 

TOP KuCa Putzt
Der 13.01.2018 wird als möglicher Termin angedacht und sollte noch einmal von der EXE vor den Weihnachtsferien bespro-
chen werden.



TOP Emails
Terminanfrage am MI 8.11. Frau Pluche: Der Sprecher für stud. Leben wird an dem Termin teilnehmen. Der Sprecher für 
Kommunikation antwortet auf die Mail.

TOP Sonstiges
Sollen wir zwei oder drei VS-Drucker leasen? (Momentan 3: 1xA4/SW; 1xA4/Farbe & 1xA3/Farbe | Vorschlag BdH: 
1xA4/SW & 1xA3/Farbe) (wie früher) einen großes A3-Multigerät mit Kartenleser für's KuCa? 
Wer ist dafür drei Drucker für unsere Räumlichkeiten zu leasen?
Abstimmung:
    einstimmig dafür 

Sollen wir (wie früher) einen großes A3-Multigerät mit Kartenleser für's KuCa leasen? 
Wer möchte diese Mulitgerät im VS PAV haben?
Abstimmung:
        0      dafür

1 Enthaltung

6 dagegen

Konsumwoche AK: In der Zeit vom 15.-19.01. sollten weniger Konkurrenzveranstaltungen im KuCa stattfinden, um der 
Veranstaltungswoche ausreichend Raum zugeben. 
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